



Intercambian guiños en sesión Va por México y MC

MARTHA MARTÍNEZ
Y CLAUDIA SALAZAR

Durante la discusión de la reforma eléctrica, la alianza Va por México y MC se lanzaron guiños, al coincidir en votar contra la modificación constitucional.

El primero fue Jorge Álvarez Máynez, coordinador de MC, que se ha presentado como la tercera vía y que ha intentado distanciarse de Morena y de la coalición conformada por PAN, PRI y PRD, pero que en la sesión de ayer se colocó del lado de ésta.

El emecista hizo eco del llamado del líder de los diputados del PRD, Luis Espinosa Cházaro, quien afirmó que eran los legisladores de Morena, no los de oposición, los que tenían que hacer caso al llamado del Presidente

de rebelarse.

“Lo decía aquí Luis Espinosa Cházaro: hay que hacerle caso al Presidente, compañeras y compañeros, rebélense, voten con conciencia”, indicó, y advirtió que de no hacerlo, corrían el riesgo de ser humillados y descalificados, como cuando aprobaron la reforma sobre cobranza delegada, que permitía embargar el salario de los trabajadores para pagar créditos de nómina.

El líder del PRI, Alejandro Moreno, reconoció a los de MC que, como los de la alianza opositora, alzaron la voz en contra de la reforma.

“Mi reconocimiento para las diputadas y diputados de

este sólido y valiente bloque que ha alzado la voz, sin ataduras y sin dejarse presionar. Hago extensivo el reconocimiento a las y los compañeros de MC, a quienes nos acerca esta postura por el bien de México”, señaló.

El coordinador del PAN, Jorge Romero, se refirió también al acercamiento entre la alianza opositora y la bancada naranja tras el voto en contra de la reforma.

“Muchos le apostaban a que con la reforma se iba a disolver la coalición, pues les decimos que las mujeres y los hombres del PAN, PRI y PRD, y un reconocimiento a MC, estamos más unidos que nunca”, dijo.